

Dos estrenos y calor del público para inaugurar la Feria de Teatro

■ El “Fernando Arrabal” acogió ayer la apertura de la XIII edición de una cita “de referencia” nacional

■ La Junta de Castilla y León garantiza la continuidad del certamen “a pesar de la crisis”

■ Hoy comienza el “Divierteatro” para los más pequeños, y los espectadores podrán presenciar ocho obras más

La XIII edición de la Feria de Teatro de Castilla y León echó a andar ayer en Ciudad Rodrigo. El acto de apertura contó con las palabras del dramaturgo José Luis Alonso ante un abarrotado teatro “Fernando Arrabal”. A continuación se levantó por primera vez el telón del ciclo con la representación de la obra “Los Girasoles Rotos” que cautivó a los espectadores. Hoy tendrá lugar la segunda jornada del feria con el “Divierteatro” como principal foco de atención para los más pequeños de la ciudad.

PÁGINAS 2 A 4



La obra “Los Girasoles Rotos” levantó el telón de la XIII Feria de Teatro de Ciudad Rodrigo./ CASAMAR